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Sommario/riassunto Connu dans le monde savant français pour ses talents de bibliographe
et comme spécialiste du théâtre médiéval, Émile Picot fut aussi le
premier professeur de roumain à l’École des langues orientales entre
1875 et 1909. C’est un événement historique important qui l’a amené à
Bucarest en 1866 : l’arrivée sur le trône des Principautés roumaines du
prince Charles de Hohenzollern, dont le jeune Picot devient alors le
secrétaire français. Ses lettres privées, en majeure partie inédites,
relatent les circonstances et le déroulement de sa mission, témoignent
de la vie politique et culturelle roumaine de l’époque, éclairent l’
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implication française dans cet épisode de la question d’Orient et nous
font connaître la personnalité du prince de Roumanie mais aussi celle
du futur savant français découvrant alors les confins danubiens.  Emile
Picot is known in learned French bibliophile circles and was the first
Professor of Romanian at the School of Oriental Languages in Paris,
from 1875 to 1909. He was brought to Bucharest in 1866 by a major
historic event: the arrival on the throne of the Romanian Principalities
of Prince Karl of Hohenzollern, whom he was to serve as French
Secretary. His private letters relate the circumstances and course of his
work, and are a record of the Romanian political and cultural life of the
time, shedding light on the French involvement in this episode of the
Eastern Question.


